

Poitiers : de jeunes handicapés de Biard se mobilisent pour le Téléthon

Publié le 19/01/2019 à 04:55 | Mis à jour le 19/01/2019 à 04:55

f 149



G+



SOLIDARITÉ - POITIERS



Les jeunes, en compagnie de leur directrice, heureux de remettre le chèque aux trois membres du Téléthon et d'arborez à la fois leurs réalisations et la grande plaque en bois aux couleurs de l'association caritative, confectionnée dans leur atelier.

© Photo NR

Des adolescents et jeunes majeurs handicapés de l'atelier bois, au sein de la structure Indigo à Biard, ont récolté des fonds pour le Téléthon.

Florian vient tout juste de fêter ses 18 ans. Ce jeune adulte de l'institut d'éducation motrice (IEM) Indigo de Biard n'a pas attendu la majorité pour s'affirmer. Touché, comme ses camarades par le décès en 2016 de leur copain Dylan des suites d'une myopathie, il avait proposé l'année suivante de faire une action en faveur du Téléthon.

“ Le compteur tourne grâce à des dons comme celui-là ”

Et puis, dès le mois d'octobre dernier, de nouveau, il a suggéré à ses camarades de l'atelier bois et conditionnements, aux éducateurs et à la directrice de l'établissement Catherine Ménard de reconduire « l'opération » vente de café, gâteaux et confiseries pour des sommes modiques (10 à 50 cts) au profit de la même association.

À tour de rôle, Florian, Tanguy, Christopher, Marjorie, Vivien, Charlotte, Théo et Paulin ont tenu un stand dans les trois structures de l'établissement Indigo. « *Et ce pendant leur courte pause du matin de 10 h 30 à 11 h !* », a précisé Grégory André, moniteur/éducateur d'atelier lors de la venue des représentants du Téléthon qui avaient été invités, au sein de l'établissement, à une remise de chèque du montant récolté, soit 229 euros.

“ De belles valeurs de solidarité ”

« *Il n'y a jamais de petites sommes, cadre Régis Collorec, coordinateur départemental pour le Téléthon, entouré de Sophie Savary (action jeunesse) et Sébastien Goyer (logistique). Cette action véhicule de belles valeurs de solidarité. Ils se sont investis, ils ont porté le projet, c'est important.* »

Des propos partagés par la directrice de l'établissement : « *Cette initiative a été accompagnée par les collègues des cuisines aussi qui ont aidé à la confection des gâteaux. Cette initiative vient des plus grands. On les incite à se positionner et à être autonomes dans leur façon de penser. Notre fil rouge est d'amener les enfants à exprimer leur choix ; ce qui est aussi important pour bien mener leur vie d'adultes. Et cette action prend un sens ou une résonance différente quand elle fait référence à une personne proche.* » Elle a rappelé également que tous usagers des établissements, les personnels et les parents avaient été mis à contribution, soit pour confectionner des gâteaux, soit pour les acheter.

Enfin, le mot de la fin est revenu à Sébastien Goyer, bénévole au Téléthon et visiblement ému : « *229 euros, c'est énorme ! Le compteur tourne grâce à des dons comme celui-là. Merci !* »

SOLIDARITÉ A LA UNE LOCAL POITIERS



Marie-Laure AVELINE
journaliste, rédaction de Poitiers



Suivre @la_nr_marilaure

SES DERNIERS ARTICLES

- > [Grand Poitiers propose des aides "zéro déchet vert"](#)
- > [C'est parti pour le recensement des Poitevins](#)
- > [Poitiers : les soldes sont teintés de jaune](#)